

“El que come mi carne y bebe mi sangre permanece en Mí y yo en él” Jn6,56

El sábado 3 de noviembre en la Catedral San Rafael, el Padre Héctor Casale presidió la Eucaristía, momento en que los alumnos de 2do. año de Catequesis recibieron su Primera Comunión.

La celebración se vivió en un clima de devoción y respeto. Antes de finalizar, los niños se consagraron a la Virgen, y con gozo y alegría cantaron levantando las cruces que ellos mismos confeccionaron.

Agradecemos a las familias, y a todos los que colaboraron de una u otra manera en la preparación y la participación de esta Fiesta de Fe y Amor de todos los que formamos la comunidad del Colegio Ntra. Sra. de la Misericordia.













